

570万人のカルテ

のりゆき
徳之さん (35)

度の専門分野を持つた上で、そこから技術、知識を広げていく「サブスペシャリスト」を養成する方が現実的だろう。

利尻島国保中央病院では、医師に手術を経験させるため、定期的に市立稚内病院で研修を受けさせていた。また、利尻で治療困難な患者を市立稚内病院に送る際、事情が許す限り、医師も同伴させ、稚

内での医師と一緒に診察・検査に当たらせている。

最近、医師の学会偏重に批評が集まっているが、また地域病院の研修機能強化が求められる。

利尻島国保中央病院では、勤は三百に一度だったが、健診や学会の準備などもあり、ぎりぎりの勤務状況だった。道内には、一人の医師で在宅医療や救急までこなす医療機関はない。医学教育の専門志向は

ながるだろう。

利尻島国保中央病院では、に質の高い医療を提供でき、その発表を意識する」といふ。なればならない。地域医療は行政の協力なしに成り立つ。医師にとっても自分の腕を磨く機会にもなる。こうした開け事が多い。学会で得た知識は住民診療に還元される。老人保健施設や在宅医療支援施設を運営すれば、地域住民の雇用の場になり、若者の流出を食い止めることにもつながる。地域の病院長には医師とともになる。地域の医師もより積極的に活動するのを自指するレベルの高いものを目指すべきだ。これもやりがいにつながる。

利尻島国保中央病院では、に質の高い医療を提供でき、その発表を意識する」といふ。なればならない。地域医療は行政の協力なしに成り立つ。医師にとっても自分の腕を磨く機会にもなる。こうした開け事が多い。学会で得た知識は住民診療に還元される。老人保健施設や在宅医療支援施設を運営すれば、地域住民の雇用の場になり、若者の流出を食い止めることにもつながる。地域の病院長には医師とともになる。地域の医師もより積極的に活動するのを自指するレベルの高いものを目指すべきだ。これもやりがいにつながる。

にしの西野

前利尻島国保
中央病院長



1961年、留萌管内天塩町生まれ。87年に自治医大(栃木県)を卒業し、市立稚内病院などを経て94年から今年9月まで利尻島国保中央病院長。現在は旭川医大に勤務し、専門は消化器内科。道総合医療協議会の救急搬送体制整備小委員会のメンバーでもある。

なを含めたマチづくりと思想を含む。地域の病院長は地方と都市の医療格差、未

だらかに問題を抱えている。「570万人のカルテ」は、一年間に

地方の医師不足を解消する

関があるが、かなり過酷だ。

には、「地域医療をやってみよ

う」と情熱を燃やす若い医師が続ければ、医師にも疲れやす

に、継続して働きがいを感じ

ストレスがたまっていく。医師

が復数いれば、休暇はもちろ

ん担当も分担でき、医師への負担は八九分以上に軽減され

る。医療の質を維持するため

に犠牲を強いただけの職場な

どなんに強い使命感を持った医師でも長続きはしない。

が復数いれば、休暇はもちろ

ん担当も分担でき、医師への負担は八九分以上に軽減され

る。医療の質を維持するため

にも、チームプレーは必要だ。

一人で何でも診る「総合医」

が必要と主張する人がいる

が、そんな人材はまだ少

ない。医学教育の専門志向は

地域医療とは

福祉などを含めたマチづくりと行政の協力が不可欠だ